

L'ONU confirme le décès du chef de la mission de lutte contre l'Ebola en Guinée



Genève, 18 novembre (RHC-EFE) L'ONU a confirmé le décès du chef de sa mission de lutte contre l'Ebola en Guinée, Marcel Rudasingwa.

Dans un communiqué officiel émis hier, les Nations Unies ont indiqué que la mort du haut fonctionnaire rwandais n'est pas liée au virus Ebola.

Âgé de 59 ans, Marcel Rudasingwa, a été désigné le 8 octobre dernier par le secrétaire général de l'ONU Ban Ki-moon, à la tête de la mission de l'ONU pour la lutte contre cette épidémie en Guinée.

Le dernier rapport de l'Organisation Mondiale de la Santé indique que 1760 victimes mortelles ont été signalées en Guinée depuis le mois de mars dernier. C'est le pays d'Afrique de l'Ouest où la morbidité liée à l'Ebola est la plus élevée.

Plus de 5000 personnes sont décédées des suites de cette maladie en Afrique de l'Ouest.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39533-lonu-confirme-le-deces-du-chef-de-la-mission-de-lutte-contre-lebola-en-guinee>



Radio Habana Cuba